

Elterninformation 10

Aktuelles aus unserer Schule

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte!

Hiermit möchte ich Sie über aktuelle Themen unserer Schule informieren:

Projekt: Klasse 2000

Auch in diesem Schuljahr führen wir das Projekt „**Klasse 2000**“ in unseren Klassen durch. Dieses Programm zur Gesundheitsförderung, Bewegung und Prävention begleitet unsere Schüler*innen dabei, ein gesundes und aktives Leben zu führen. Das Projekt ist fester Bestandteil unseres Schulkonzepts und wird bereits in 6 von 8 Klassen umgesetzt. 2024 wurde unsere Schule hierfür mit dem **Klaro-Siegel 2024** ausgezeichnet.

Das Projekt wird über **Patenschaften** finanziert:

Wir freuen uns, dass uns der **Förderverein Unser Höchen e.V.**, die **Kreissparkasse Saarpfalz** sowie die **Raststätte Waldmohr** uns als Sponsoren unterstützen und damit einen wertvollen Beitrag zur Gesundheitsbildung der Kinder leisten. Für das Engagement und die Unterstützung möchten wir uns an dieser Stelle recht herzlich bedanken.

Projekt: Mini-Coolnesstraining in Stufe 2

Am **5. und 6. März** fand für die Schüler*innen der **2. Klassen** das **Mini-Coolnesstraining** statt. Ziel ist es, wichtige **soziale Verhaltensweisen** zu erlernen und zu festigen. Die Kinder werden dabei insbesondere in folgenden Bereichen gefördert:

- Stärkung der Gefühlswahrnehmung
- Rücksichtnahme und Einfühlungsvermögen
- Einhaltung von Regeln
- Erkennen von Konfliktursachen
- Entwicklung gewaltfreier Konfliktlösungsstrategien
- Förderung des Gruppenzusammenhalts
- Wahrnehmen und Einfordern eigener Grenzen

Das **Projekt** wird von der **AWO** durchgeführt und die **Projektkosten** in Höhe von **200 Euro** werden seit Jahren dankenswerterweise von unserem **Förderverein** übernommen. Wir möchten dem Förderverein an dieser Stelle **herzlich für die Unterstützung danken!**



Klasse 2.2 mit Frau Lübs (AWO)

Projekttag: Orientierungslauf (OL)

Am **11., 12., 17. und 19. März** fanden **Projekttag** in den Stufen 1-3 zum Thema „**Orientierungslauf**“ statt. Geleitet wurde das Projekt von **Herrn Döllgast**, Trainer beim **TV Oberbexbach**, ehemaliger **Gymnasiallehrer** und weiterhin Leiter einer AG im Bereich OL am **Saar-Pfalz-Gymnasium**.

Der Orientierungslauf ist eine **Natursportart**, bei der sich die Kinder mithilfe eines Plans **im Gelände orientieren** und verschiedene Posten finden müssen. Dabei erleben sie nicht nur Freude und Erfolg am Entdecken der Orientierungspunkte, sondern entwickeln auch wichtige räumliche Fähigkeiten. Das Projekt ist in den Sachunterricht integriert. Unsere Schüler*innen lernen dabei **Raum-Lage-Beziehungen** kennen, den **Umgang mit Karten** und Pläne sowie erste Schritte im **Gebrauch eines Kompasses**. Wir freuen uns weiterhin auf ein **lehrreiches und bewegungsreiches Erlebnis** für unsere Schüler*innen im vierten Schuljahr und **danken** recht herzlich **Herrn Döllgast** für sein **Engagement** im Ruhestand.



Herr Döllgast



Wir waren dabei: Picobello Aktion

Am **21. März** war es wieder soweit: Zum **20. Mal** fand die **picobello-Müllsammel-Aktion** im Saarland statt und unserer Schule war dabei. Unsere Schüler*innen und Lehrkräfte haben wieder schwer angepackt und Müll eingesammelt. So konnten wir **rund um unsere Schule, Straßenränder, Spielplätze** und öffentliche **Grünflächen** von „wildem“ Müll befreien. **Mit großem Engagement** haben unsere Schüler*innen und Lehrpersonen dazu beigetragen, unsere Umgebung sauberer und lebenswerter zu machen. **Ein herzlicher Dank** geht an **alle Schüler*innen und Lehrkräfte** für ihren Einsatz und ihr Umweltbewusstsein!



Projekttag zum Inline-Skating

Am **24. und 25. März** fanden für die **1. und 2. Klassen** unsere **Projekttag zum Inlineskating** statt. **Caro's Inline Academy** war vor Ort und bot den Kindern ein **professionelles Training**. Dabei lernten die Schülerinnen und Schüler nicht nur die **Grundtechniken des Inlineskatens** wie Bremsen und Kurvenfahren, sondern auch, wie man sich richtig schützt. Die Kinder hatten viel Freude beim Erlernen dieser Sportart! Ein großes **Dankeschön** geht an unsere **Sponsoren**, die die Kosten vollständig übernommen haben:

- **Stadtwerke Bexbach** für die Finanzierung der **1. Klassen** an allen drei Grundschulen
- **Kreissparkasse Saarpfalz**, die erneut die **2. Klassen** unterstützt hat

Ein **besonderer Dank** gilt zudem **Herrn Michael Helfen**, der sich maßgeblich dafür eingesetzt hat, dass die **Stadtwerke Bexbach** die Kosten für **alle drei Grundschulen** übernehmen sowie **Caro Becker** und ihrem **Team**. Wir freuen uns, dass unseren Schülerinnen und Schülern durch diese Unterstützung ein so **tolles Sporterlebnis** ermöglicht wurde!



Klassenstufe 2



Klassenstufe 1



Sportabzeichen-Aktion 2024

Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass unsere Schule auch in diesem Jahr als **stärkste Schule** der **Sportabzeichen-Aktion 2024** ausgezeichnet wurde! Mit **50 abgelegten Sportabzeichen** belegte die Schillerschule zum dritten Mal in Folge den **1. Platz** unter den **Grundschulen in Bexbach** – eine **großartige sportliche Leistung** unserer Schülerinnen und Schüler!

Ein **besonderer Glückwunsch** geht an die **beiden jüngsten Teilnehmer*innen**, die das Sportabzeichen erfolgreich abgelegt haben: **Simon Boßlet** und **Luisa Koppel** aus der **Klasse 1.1**.

Im Rahmen der **Meisterehrung** am 19. März im Volkshaus erhielt unsere Schule einen **Pokal** sowie eine **Geldspende in Höhe von 100 Euro**. Ein herzliches **Dankeschön an die Stadt Bexbach** für diese Anerkennung und an **Herrn Michael Helfen**, Vorsitzender des Stadt-Sportverbands, der unsere Schule bei der Abnahme der Sportabzeichen unterstützt hat.

Wir sind **stolz auf die sportlichen Erfolge unserer Schülerinnen und Schüler** und gratulieren ihnen ganz herzlich! Die Sportabzeichen-Ehrung findet in Kürze an unserer Schule statt. Weitere Informationen folgen.



Meisterehrung 2024

Bürgermeister Herr Prech,
Stadt-Sport-Verbands-Vorsitzender Herr Helfen
Luisa Koppel, Simon Boßlet (Klasse 1.1)

Ehrung: Lena Sophie Zinsmaier

Wir freuen uns, eine tolle sportliche Leistung aus unserer Schulgemeinschaft bekannt zu geben: **Lena Zinsmaier**, Schülerin der **Klasse 4.1**, belegte den 1. Platz ihrer Altersklasse bei den **Landesmeisterschaften Bogen im Freien (Compound-Bogen)**! Zu diesem großartigen Erfolg gratulieren wir ihr ganz herzlich und sind stolz auf ihre Leistung. Weiterhin viel Erfolg, Lena!

Mit freundlichem Gruß

C. Siebenborn

Rektorin